



## **A Saint-Ouen et dans tout le 93 : Nos enfants aussi méritent une bonne école !**

Il faut plus de professeurs dans les écoles,  
Il faut des remplaçants qui ont reçu une formation.  
Il faut des professeurs et des assistants disponibles pour aider les enfants en difficulté.

Il ne faut pas abandonner l'école à la fatalité !  
Le 93 aussi a droit à l'éducation !

Il y en a marre que le gouvernement fasse des économies... en cassant l'école de nos enfants.  
Nous, les parents des élèves de Saint-Ouen décidons d'agir :

### **Le jeudi 31 mars, tous les parents sont attendus !**

#### **Le matin à 8h30 devant l'école :**

Nous rentrerons dans le préau pour décider ensemble de « Quelle école nous voulons pour nos enfants » et pour préparer la manifestation

#### **Le soir à 17h30 devant la mairie :**

Avec les enfants, les enseignants, toutes les écoles de Saint-Ouen, nous irons manifester tous ensemble avec des casseroles, des banderoles, des instruments.

Faisons nous entendre, obligeons le gouvernement à financer vraiment l'école de nos enfants.



**Les enfants, c'est l'affaire de tous  
alors... Il faut le faire tous!  
Il faut le faire pour tous !**

